SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de marzo de 2015

"Debes realizar por lo menos un movimiento diario que te acerque un poco más a tu meta." Bruce Lee

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.95

Euro

16.78











Pemex se lanzará por el mercado de gasolineras

Pemex está en la búsqueda de socios industriales que le permitan explotar un nuevo esquema de desarrollo de su propia franquicia de gasolineras derivada de la reforma energética; entre las opciones que se analizan están empresas mexicanas y extranjeras. De acuerdo con el plan de negocios de la empresa de diciembre pasado, cuya copia tiene El Economista, la participación de los hispanos de CEPSA es para la operación de estaciones de servicio; la de 7-Eleven -que en Estados Unidos está aliada con Chevron Texaco- es para las tiendas de conveniencia; Vips, para restaurantes y servicios, y con Zenith Energy, de Reino Unido, trabajarían en un esquema de logística. La oportunidad de inversión se tiene definida a partir de los siguientes elementos: una cartera de estaciones de servicio muy importante con un track record histórico significativo y seleccionadas en un proceso de

cherry pickina. Es decir, las mejores.

EL UNIVERSAL

Crecen 417% trámites a empresas

La carga administrativa que impone el gobierno federal a las personas y empresas mexicanas se incrementó de 3 mil 177 a 16 mil 453, es decir, el marco normativo federal aumentó 417% de 2008 a 2013, lo que genera un costo a la iniciativa privada de aproximadamente 4.25 puntos del Producto Interno Bruto (PIB), según datos de la Secretaría de Economía. La tramitología provoca improductividad y pareciera ser un acto de persecución para las empresas, dijo el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón.

■ ElFinanciero

Colegiaturas hasta 29% más caras

Incrementos de hasta 29 por ciento en las colegiaturas están comenzando a pagar padres de familia desde febrero por las inscripciones para el ciclo escolar 2015-2016, como consecuencia del pago del Impuesto sobre la Renta (ISR) que harán las escuelas este mes para la declaración anual de 2014. Antes de la reforma fiscal, las escuelas no pagaban ISR, pues eran tratadas como "personas morales con fines no lucrativos"; sin embargo, ahora deberán pagar 30 por ciento de sus ganancias y parte de estas erogaciones se trasladaron al pago de colegiaturas e inscripciones para el siguiente ciclo escolar, señalaron especialistas.

SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS: Contabilidad en Medios Electrónicos -Presentación del catálogo de cuentas. balanza de comprobación... Resultado de la consulta realizada a la autoridad, respecto a si las empresas que se fusionaron v subsistieron... Trámites en materia de incorporación y recaudación ante el IMSS que ya se pueden realizar a través de Internet... **NOTAS FISCALES:** SAT / Proyecto de la Primera resolución de modificaciones a la RMF para 2015... SCJN / Tesis y iurisprudencias al 27 de febrero de 2015 PRODECON/ Sequimiento de avances en el trámite de devolución del IVA

MILENIO

Aerolíneas buscan invertir en el nuevo aeropuerto

Las líneas aéreas del país evalúan solicitar al gobierno coadyuvar en el financiamiento para la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y convertirse en accionistas. Fernando Flores, presidente de la Cámara Nacional del Aerotransporte (Canaero), informó que es un planteamiento que sus agremiados estudian con detalle. "Al final, pudiéramos ser accionistas del aeropuerto. Las aerolíneas del país pueden participar activamente en toda la parte técnica del diseño de la terminal y también en la operación cuando ya esté en funcionamiento, dijo Flores, también director general de Aeromar. La participación de aerolíneas nacionales en los esquemas de financiamiento podría ser un aliciente de inversión en el proyecto anunciado en 2014.

REFORMA CONADON DE MÉDICO CONTROL DE MÉDICO CONT

Detallan bienes funcionarios

Si de transparencia se trata, los funcionarios del Gabinete del Presidente Enrique Peña Nieto se pintan solos. En sus declaraciones patrimoniales figuran desde placas de taxis con sus respectivos vehículos, ganado, esculturas, obras de arte, tapetes, motos acuáticas, lanchas, joyas y relojes. Para Guillermo Ávila, analista de Fundar, este nivel de transparencia no es suficiente para conocer si los funcionarios estarían incurriendo en enriquecimiento ilícito, pues mientras algunos declaran hasta los muebles que compraron para su casa, otros ocultan por completo su declaración patrimonial. Pero a diferencia de otros sexenios, cuando los integrantes del Gabinete optaban por no hacer públicos sus bienes, en esta Administración se encuentran declaraciones mucho más detalladas.

<u>La Razén</u>

Exhortan al legislativo analizar Régimen de Incorporación Fiscal

La Coordinadora Nacional para la Defensa de la Economía Social exhortó a la Cámara de Diputados a someter de nuevo a discusión la implementación del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF). A decir de la Coordinadora, el referido régimen está fuera de la realidad del micro, pequeño y mediano empresario, toda vez que en el primer bimestre de este año ya cerraron 20 mil pequeños y medianos empresarios por el temor fiscal. Y es que la carga de regularización que para ellos representa ha obligado a muchos a migrar a la informalidad, advirtió.

SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 2 de marzo de 2015



EXCELSIOR

Sector energético generará impulso en México: FMI

Un análisis del Fondo Monetario Internacional (FMI) sobre los efectos de la Reforma Energética en México estima que una reducción de 13 por ciento en los precios de la generación de electricidad por la sustitución de derivados del petróleo por gas natural podría elevar entre 1.4 por ciento y 3.6 por ciento la producción del sector manufacturero, además de que el Producto Interno Bruto (PIB) real se elevaría entre 0.2 y 0.6 por ciento. "

CMEXPANSION

El desempleo en México sube a 4.43% en enero

La tasa de desempleo en México subió a 4.43% en enero, después de tocar el mes anterior un mínimo de más de seis años, lo que siembra dudas sobre la aceleración de la segunda mayor economía de América Latina. El nivel de desocupación se compara con el 4.37% de diciembre y con el 4.93% de enero de 2014, según cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). "La tasa de desempleo global probablementesubestima el grado de holgura en el mercado de trabajo mexicano, ya que la participación de la fuerza laboral ha disminuido de 59.8% en enero de 2014 a 58,9% en enero de2015, una caída bastante grande", dijo el economista internacional de PNC Financial, Bill Adams.



Llama OCDE a emprender reformas estructurales en etapa poscrisis

El secretario general de la Organización para le Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Angel Gurría, afirmó hoy que en una etapa poscrisis, hay que emprender reformas estructurales que van a propiciar un cambio de fondo. El mexicano participó este lunes, junto con el ministro español de Asuntos Exteriores y Cooperación, José Manuel García Margallo, en el segundo Foro Red de Casas, en la Casa de América de esta capital. Gurría resaltó que en una época en la que se está viviendo lo que constituye los legados de la crisis, "nos queda el cambio estructural, esas viejas cosas difíciles de largo plazo" .





Lunes 2 de marzo de 2015





Manufacturas mexicanas serán beneficiadas con bajos precios de crudo: Coface

Los efectos de los bajos precios internacionales del petróleo benefician al sector manufacturero mexicano y no son tan significativos en el caso de las exportaciones de crudo del país, afirmó Patricia Krause, Economista de Coface para América Latina. Resaltó que las exportaciones de petróleo crudo se verán afectados por los bajos precios, no obstante, estos no son tan significativos y el excedente de energía se ha ido reduciendo durante los últimos años (contracción de la producción). Asimismo, el fuerte segmento manufacturero de México se beneficiará gracias a los bajos costos de energía, destacó en el análisis Panorama América Latina.



EPN llega a Reino Unido para visita de Estado

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, realizará una visita de Estado al Reino Unido, del próximo 3 al 5 de marzo, en el marco de la celebración del Año Dual 2015, dicha visita incluirá la firma de acuerdos de entendimiento en el tema energético. El presidente de México llegó este lunes por la mañana a Londres, un día antes del inicio de una visita de Estado de tres días en que será el huésped de la reina. El servicio de prensa de la embajada de México confirmó la llegada del presidente al aeropuerto londinense de Heathrow. La presencia de Peña Nieto en aquel país, se da tras la invitación de la Reina Isabel II. Cabe mencionar que Reino Unido sólo concede dos visitas de Estado al año, lo que da cuenta de la excelente relación que existe entre ambos países.



Frente frío 40 causará lluvias en el noroeste del país

El frente frío 40 se extenderá sobre los estados del noroeste de México, asociado a un canal de baja presión de núcleo frío en altura y con la corriente en chorro, lo que ocasionará potencial de lluvias muy fuertes en Sonora y Chihuahua; fuertes en Baja California, Baja California Sur, Sinaloa y Durango. La masa de aire frío asociada, favorecerá descenso de temperatura y vientos superiores a 60 km/h en la Península de Baja California, Sonora, Sinaloa y Chihuahua.